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令和４年第１２回教育委員会定例会会議録 

 

１．開会日時及び場所 

   開会 令和４年１２月２３日（金）午後２時 

   場所 能勢町役場本館会議室（１） 

 

２．出席委員 

教育長 加堂 恵二  職務代理者 的場 麻子  委 員 市村 依子 

委 員 中澤 安弘  委 員 泉 孝英 

 

３．事務局職員出席者 

教育次長 寺内 啓二、学校教育総務課長 奥 成久 

学校教育総務課教育総務担当係長 岡 康一 

 

４．議事の次第 

寺内次長 

 

加堂教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

寺内次長 

 

 

 

 

 

＜開会＞ 

 

＜挨拶＞ 

皆さん、こんにちは。定例会へのご出席、大変ご苦労様でございます。 

昨日は冬至で、１年の内で最も陽の時間が短くなり、命が最も衰えるとされ

ている日で、昔からゆず風呂に入ったり、「ん」のつくものを食べたりする習慣

があります。 

しかし、考えようによっては、この日は陰の極みで、この日以降、陽に転じ

るという意味で、一陽来復、前向きに１年の締めくくりができればよいと思い

ます。 

 本日の案件は、議案が１件です。最後まで慎重審議をいただきますようお願

いします。 

それでは、定例会を始めてまいります。会議録の署名について、第12回定例

会会議録署名委員は、泉委員にお願いします。 

それでは議事に入ります。議案第38号「 能勢町教育委員会表彰状の授与につ

いて」を議題とします。事務局の説明を求めます。 

 

本件につきましては、本月12日付で能勢ささゆり学園の辻校長から推薦があ

りましたことに伴い、能勢町教育委員会表彰規程の定めるところにより表彰状

を授与することについて、教育委員会の承認を求めるものです。 

１ページの表彰推薦調書をご覧ください。女子バレーボール部に所属する能

勢ささゆり学園９年生の福田衣来未さんは、「表彰に値する功績」等に記載のと

おり、明後日25日に開会される全国都道府県対抗中学生バレーボール大会の大
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加堂教育長 

 

 

的場教育長 

職務代理 

 

寺内次長 

 

 

 

 

加堂教育長 

 

 

 

一同 

 

加堂教育長 

 

 

 

 

 

市村委員 

 

 

加堂教育長 

 

阪北選抜チームに選出されているほか、同部の中心選手として北摂中学校大会

において同部を初めての優勝に導き、合わせて最優秀選手にも選出されるな

ど、スポーツ活動で特に優秀な成績を挙げているところです。 

このことから、能勢町教育委員会表彰規程第３条第２号に該当するものと認

められるため、この際、表彰状を授与しようとするものです。 

なお、表彰式については、年明けに日程調整を行ったうえ、教育長から直接

授与していただく予定としています。 

議案第38号についての説明は以上です。ご審議のうえ、お認めいただくよう

よろしくお願いします。 

 

説明が終了しました。これから質疑を行います。 

何か質疑はございませんか。 

 

 今までに表彰状を授与された生徒はいますか。 

 

 

 教育委員会表彰は令和４年４月に新たに規程を定めたものです。これまで

は、中学生が全国大会等で活躍した場合は、能勢町青少年町長表彰というのが

ありましたが、令和３年度末で廃止されましたので、それに代わる形で教育委

員会表彰としております。 

 

他に、ございませんか。 

 特にないようですので、これから採決を行います。議案第38号は、原案のと

おり承認してよろしいですか。 

 

異議なし。 

 

異議がないようですので、議案第38号は、原案のとおり承認することに決定

しました。 

続きまして「令和４年第２回臨時会会議録」及び「令和４年第11回定例会会

議録」の承認を行います。 

何か意見などがあればお願いします。 

 

 「令和４年第11回定例会会議録」の６ページの私の発言について、「ご自身の

家庭を例に挙げながら」にしていただきたいと思います。 

 

他に、ございませんか。 

ないようですので、「令和４年第２回臨時会会議録」及び「令和４年第11回定
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一同 

 

加堂教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会会議録」を訂正のうえ承認してよろしいですか。 

 

異議なし。 

 

 「令和４年第２回臨時会会議録」及び「令和４年第11回定例会会議録」は、

訂正のうえ承認することに決定しました。 

次に「教育長報告」を行います。 

12月５日(月) 田尻地区区長会が開催されました。 

12月７日(水) 歌垣地区区長会が開催されました。 

12月８日(木) 校長・副校長会を開催しました。 

   〃    西能勢地区区長会が開催されました。 

12月９日(金) 東郷地区区長会が開催されました。 

12月18日(日) ささゆり駅伝大会が開催されました。 

12月19日(月) 教頭会を開催しました。 

   〃   豊能地区教職員人事協議会が開催されました。 

12月20日(火) 日本新聞協会が来庁されました。 

12月22日(木) 豊中高校能勢分校課題探究発表会が開催されました。 

12月23日(金) 教育委員会定例会を開催しています。 

   〃   豊能・能勢教職員組合との事務折衝を行います。 

 

引き続き「議会関係」です。 

12月７日(水) 全員協議会が開催されました。 

 12月12日(月) 12月定例会議本会議が開催されました。 

 12月13日(火) 12月定例会議本会議が開催されました。 

 12月14日(水) 12月定例会議本会議が開催されました。 

 12月15日(木) 予算常任委員会が開催されました。 

 12月16日(金) 12月定例会議本会議が開催されました。 

 

 続きまして、12月12日及び13日に行われた12月定例会議の一般質問と答弁に

ついて、ご報告させていただきます。 

 教育委員会に対する一般質問につきましては、３名の議員から質問がありま

した。 

 平田議員からは町歌の児童生徒への学習について、井上議員からは基礎学力

の定着について、森田議員からは教育現場での防災訓練の実施状況と今後の取

組についてそれぞれ質問があり、具体的な内容について答弁いたしました。 

 続きまして、その他に入ります。 

 その他について、事務局から何かありますか。 
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寺内次長 

 

 

 

加堂教育長 

 

 

 

 

 

一同 

 

加堂教育長 

 

 

 

寺内次長 

 

 

加堂教育長 

 

一同 

 

加堂教育長 

 

 

 

 

加堂教育長 

〇人権標語に係る表彰状の伝達方法について 

 ※前回定例会時の質問に対して回答 

 ※配布資料により説明 

 

 他に、ございませんか。 

 ないようですので、次回、令和５年第１回定例会の日程調整をさせていただき

たいと思います。 

令和５年第１回定例会の日程は、１月26日（木）午後２時からでよろしいでし

ょうか。 

 

異議なし。 

 

令和５年第１回定例会の日程は、１月26日（木）午後２時からと決定いたしま

した。 

続いて、令和５年第２回定例会の日程を事務局からお願いします。 

 

令和５年第２回定例会の日程につきましては、２月20日（月）午後２時からで

お願いしたいと思います。 

 

よろしいでしょうか。 

 

異議なし。 

 

それでは、令和５年第２回定例会の日程につきましては、２月20日（月）午後

２時からと決定いたしました。 

他にございませんか。 

（特になし） 

 

ないようですので、これで本日の定例会を終了いたします。 

  

       （閉会 午後２時20分） 
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上記は、会議の経過（要旨）を記したものであり、これを証するためここに署名します。 

 

              教 育 長 

 

              委   員 


